

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 25. Juli 2011

Boule-Vereinsmeisterschaft trotz schlechtem Wetter ein voller Erfolg!

Gestern fand auf dem Hartplatz hinter der Sporthalle im Sportzentrum Anton-Dey-Straße die Boule-Vereinsstadtmeisterschaft 2011 statt. Insgesamt 26 Mannschaften aus 12 Vereinen und Gruppen nahmen am Kampf um den städtischen Wanderpokal teil. Turnierorganisator und stellvertretender Vorsitzender der Sport-Union Mühlheim Horst Lehr begrüßte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer recht herzlich. Anschließend eröffnete Bürgermeister Daniel Tybussek das Turnier. Die Bewirtung der Aktiven und der Gäste übernahm die KV Mühlheim.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)